



Schwäbischer Klettersteig

Über sieben Berge musst du fahren ...

Aller guten Dinge sind drei. Und so fand am 4. Mai das dritte Cayenne-Offroad-Training auf dem Motocross-Gelände in Reutlingen statt. In diesem Jahr traf sich hier ein rundes Dutzend Cayenne. Bei strahlendem Sonnenschein freuten sich die Teilnehmer schon darauf, die ersten Hügel auf dem Motocross-Gelände zu erklimmen. Nach einer kurzen Einweisung in die Fahrtechnik, Sitzhaltung und das Einschalten von Untersetzung und Geländeniveau für das Fahren im Gelände ging es endlich richtig los.

Die Auffahrten der verschiedenen Hügel boten ideale Bedingungen, sodass sich auch die Offroad-Einsteiger bald an die höheren und steileren Hügel wagten. Allerdings gab es noch einige Schlammrutschen, die es zu umfahren galt. Denn das Festsitzen im Schlamm sorgt für ein außergewöhnliches Design der Porsche Räder und schweißtreibende Reinigungsarbeiten, wie ein Cayenne Fahrer leider feststellen musste. Eine neue

Erfahrung für alle Teilnehmer war, dass die Bergabfahrhilfe nicht nur beim vorwärts Fahren, sondern auch im Rückwärtsgang funktioniert – eine Übung, die Vertrauen zur Technik des Fahrzeugs voraussetzt. Auch dem Einweiser sollte man vertrauen, wenn Verschränkung und »Schrägfahrübungen« an der Reihe sind. Hier spielen Feingefühl und Ruhe eine wichtige Rolle. Höchste Konzentration erfordert dagegen das Überfahren der Rampe. Zum Austoben konnten schließlich alle noch einige Runden auf der Slalomstrecke drehen, bevor sie dann das herrliche Wetter bei Kaffee und Kuchen entspannt genießen konnten.

Wie in den Vorjahren war es eine abwechslungsreiche und gelungene Veranstaltung, die immer wieder neue Überraschungen bot und bietet! An dieser Stelle vielen Dank an alle Beteiligten, die mit ihrem Einsatz zum Gelingen beigetragen haben.

→ Text: Dr. Gabriele Lehari – Cayenne-Register, Fotos: Michael Konz

